

» PRESSE NATIONALE

Politique 



AUDIENCE : LE PRÉSIDENT OUATTARA REÇOIT LE PDG DE GAUFF ENGINEERING

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, hier, mardi 19 décembre 2023, avec le président directeur général (PDG) de Gauff Engineering, Uwe Gauff. Au cours de cette rencontre, qui s'est tenue au Palais présidentiel sis à Abidjan-Plateau, le Chef de l'État et son hôte ont abordé plusieurs sujets de grande importance pour les deux parties. Il s'agit entre autres, de la réalisation d'infrastructures routières.



CLÔTURE DE LA 2E SESSION DU SÉNAT : KANDIA FÉLICITE LA CEI POUR SON INDÉPENDANCE

La présidente du Sénat, Kandia Camara, s'est félicitée du bon déroulement des élections municipales et régionales 2023, ainsi que les sénatoriales et les partielles qui s'en sont suivis. Pour la présidente de la Chambre haute du Parlement, celles-ci ont démontré la maturité des acteurs politiques ivoiriens et de l'ensemble de la population. Elle a, à cet effet, félicité la Commission électorale indépendante (CEI) pour sa méthode et l'esprit d'indépendance qui l'a caractérisée. C'était, hier, mardi 19 décembre, lors de la clôture de la deuxième session du Sénat. Une séance qui s'est tenue dans les locaux de l'Institution, à Yamoussoukro.

Economie 



TRÉSOR ET COMPTABILITÉ PUBLIQUE : L'ÉTAT RECHERCHE UN NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL

La succession de Jacques Assahoré Konan à la tête de la direction générale du Trésor et de la comptabilité publique est ouverte. En effet, l'ex-DG étant appelé à servir au sein du Gouvernement Mambé, l'État est à la recherche d'un autre profil pour diriger cette importante structure. Dans cet ordre des choses, le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, a, par arrêté du 24 octobre 2023, mis en place un dispositif pour assurer l'intérim du directeur général de la régie financière. Aussi, dans sa volonté de régulariser la situation intérimaire, le ministre a informé l'opinion qu'il procède, par appel public à candidature, au recrutement d'un nouveau directeur général. Il est donc demandé aux candidats de transmettre par mail, leurs dossiers de candidature dûment complétés, au plus tard, le 26 décembre 2023 à 12h, contre remise d'un accusé de réception à l'adresse suivante : cirecrutement@deloitte.fr.

FÊTES DE FIN D'ANNÉE / APPROVISIONNEMENT EN BÉTAILS ET VOLAILLES : LE GOUVERNEMENT RASSURE

Jean-Pierre Konan Banny, Conseiller technique au Ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH), a dévoilé, hier, mardi 19 décembre 2023, au cours de la tribune d'échanges "Tout savoir sur", organisée par le CICG, les stratégies du Gouvernement relativement à l'approvisionnement du marché en viandes et poissons en cette période de fin d'année. "La stratégie est fin prête et nos services veillent au grain", a indiqué le collaborateur du ministre Sidi Tiémoko Touré, avant d'ajouter : "Dans le cadre de l'approvisionnement en produits halieutiques, seuls 10 % de la consommation sont satisfaits par la production locale. Le reste de la consommation est comblée par les importations".

Société 

 lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

ARCHIBAT 2023 : LES PROFESSIONNELS DU CADRE BÂTI ENGAGÉS DANS L'AMÉLIORATION DE LA QUALITÉ DE VIE DES POPULATIONS

Les professionnels du cadre bâti se sont engagés à accompagner le Gouvernement dans l'amélioration de la qualité de vie des populations. C'était, le samedi 16 décembre 2023, à l'occasion de la cérémonie de clôture de la 9e édition du Salon de l'architecture et du bâtiment (ARCHIBAT 2023), au Parc des expositions d'Abidjan. "Monsieur le représentant du ministre, soyez assuré et rassuré que les professionnels du cadre bâti sont mobilisés, et à votre entière disposition, pour vous accompagner dans l'amélioration de la qualité de vie de nos concitoyens", a affirmé le président du Conseil national de l'Ordre des architectes (CNOA), Joseph Amon, qui lisait la Déclaration d'ARCHIBAT 2023. (Source : CICG)

 LEMANDAT
LE JOURNAL DE L'ÉTAT

TOURISME ET LOISIRS : SIANDOU FOFANA REMET LES 2E ET 3E PRIX D'EXCELLENCE AUX ACTEURS

A l'occasion de la Journée nationale d'excellence, le 05 septembre dernier, le Président de la République, Alassane Ouattara, a procédé à la remise de Prix aux lauréats, arrivés en tête de liste. Hier, mardi 19 décembre 2023, au Cabinet du ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, les 2e et 3e Prix d'excellence du meilleur établissement d'hébergement, du meilleur établissement de restauration et de la meilleure agence de voyage ou du meilleur établissement de loisirs ont été réceptionnés par les lauréats.

 lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

COMMUNICATION : DES ACTEURS DE L'ÉCOSYSTÈME DES MÉDIAS HONORÉS

L'espace Latrille Events d'Abidjan accueille, ce mercredi 20 décembre 2023, une double cérémonie. Celle relative à l'ordre du mérite de la communication et la célébration de l'an 2 du Fonds de solidarité Séniors. Organisée par le Ministère de la Communication, ladite cérémonie sera présidée par le ministre de la Communication, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly. Selon une note d'information, les récipiendaires se verront attribuer les grades de Commandeur, d'Officier et de Chevalier dans l'ordre du mérite de la communication.

 lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

PJ-GOUV / FORMATION À LA CITOYENNETÉ ET À L'APPRENTISSAGE : MAMADOU TOURÉ ANNONCE LA PRISE EN CHARGE DE 14 MILLE JEUNES PAR AN

"Le Président Alassane Ouattara a une grande vision, celle de faire en sorte que des milliers de jeunes bénéficient d'une formation-emploi. C'est pour cela qu'est lancée la construction de 14 centres de service civique pour un coût total de 29 milliards de FCFA. Ces centres auront une capacité d'accueil de 14 mille jeunes par an à partir de 2024". Cette annonce a été faite, hier, mardi 19 décembre 2023, au Centre de service civique de Bimbresso, par le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré.



SERVICE CIVIQUE/ JEAN FRANÇOIS BASSE (UNICEF) AUX 300 JEUNES FORMÉS : "SOYEZ PRÊTS À VOUS INVESTIR POUR LA COHÉSION SOCIALE ET POUR LE DÉVELOPPEMENT DE VOTRE PAYS"

Dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Pj-Gouv, 150 jeunes garçons et 150 jeunes filles ayant suivi une formation intensive, de septembre à décembre 2023, aux centres de service civique de Bimbresso et de Bouaké 1, ont achevé leur cursus. Jean-François Basse, représentant pays de l'UNICEF, et Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique national, ont pris part, hier, mardi 19 décembre 2023, au Centre civique national (SCN) à la cérémonie de fin de formation de ces jeunes formés à la discipline et à la citoyenneté. "Soyez prêts à vous investir pour la cohésion sociale et pour le développement de votre pays", a conseillé l'émissaire de l'UNICEF.

Culture



SERVICE CIVIQUE / BILAN 2023 : 1 300 JEUNES RESOCIALISÉS

Le ministre de la Promotion de jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a dressé le bilan 2023 du programme du service civique. C'était, ce mardi 19 décembre 2023, à Bimbresso, dans la commune de Songon. Ce sont en effet 1 300 jeunes qui ont pris part à ce programme de réinsertion sociale dans les différents centres de service civique durant l'année 2023, contre 2637 sur la période 2018-2022, a fait savoir le ministre Mamadou Touré. C'était à l'occasion de la cérémonie de sortie de 300 stagiaires volontaires (150 filles et 150 garçons) issus du Centre de service civique de Bimbresso et celui de Bouaké 1.



INDUSTRIES CULTURELLES ET CRÉATIVES EN AFRIQUE : FRANÇOISE REMARCK AFFICHE LES AMBITIONS DE LA CÔTE D'IVOIRE

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, a déclaré que la Côte d'Ivoire ambitionne de devenir le hub des Industries culturelles et créatives (ICC) en Afrique. Mme Remarck a en effet expliqué cette volonté lors d'une réunion des acteurs des ICC en Côte d'Ivoire, le vendredi 15 décembre 2023, à Abidjan. L'émissaire du Gouvernement a par ailleurs souligné que cette aspiration se concrétise par l'intégration de la culture comme l'un des piliers majeurs du Plan national de développement (PND) 2021-2025. Ce programme met en avant la jeunesse ivoirienne, reconnue pour son innovation, sa créativité et son dynamisme de créer des opportunités pour cette communauté de jeunes.

Sport



SÉNAT - CLÔTURE DE LA 2E SESSION ORDINAIRE 2023 / KANDIA CAMARA AUX ÉLÉPHANTS : "BARRISSEZ!"

La cérémonie solennelle de clôture de la 2e session ordinaire 2023 du Sénat a été marquée par un appel pressant à la mobilisation de Kandia Camara autour des Éléphants à la faveur de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations de football. "Je vous engage (les sénateurs, Ndlr), dès à présent, aux côtés des structures décentralisées du COCAN, dans vos circonscriptions respectives, à sonner la mobilisation dans les villes, villages et contrées les plus reculées", a-t-elle déclaré. Puis, elle a exhorté l'équipe nationale à un sursaut d'orgueil : "Chers Éléphants, barriez une fois de plus et que vous soyez entendus dans les coins d'Afrique et du monde entier pour offrir la troisième étoile à notre pays."

"CAN 2023 : enjeux économiques, sociaux et culturels". C'est autour de ce thème que le ministre délégué auprès du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, en charge des Sports et du Cadre de vie, Adjé Silas Metch, a présenté une communication, ce mardi 19 décembre 2023. Invité de la tribune "les grandes rencontres du CESEC", l'émissaire du Gouvernement a édifié les conseillers économiques, sociaux, environnementaux et culturels sur les enjeux économiques de la 34e édition de la CAN qu'organise la Côte d'Ivoire, du 13 janvier au 11 février 2024. De façon spécifique, il a axé son intervention sur "les gains sociaux substantiels de la compétition" et "le profit culturel et environnemental" de la fête populaire du football africain en terre ivoirienne.

DERBY LYCÉE CLASSIQUE-LYCÉE TECHNIQUE, HIER / N'GUESSAN KOFFI : "LE MESSAGE, C'EST CETTE PAIX QUE LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE A MAINTENUE"

Le mardi 19 décembre 2023, le Lycée classique d'Abidjan a abrité la deuxième édition du derby Lycée technique d'Abidjan - Lycée classique d'Abidjan, en football, handball et basketball. Ce, à l'initiative du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi. "En faisant revenir le classico Lycée technique - Lycée classique, c'est de faire revenir ce brassage. Le message, aujourd'hui, c'est cette paix que le Président de la République a maintenue, cette paix au niveau de l'Enseignement technique, de l'Éducation nationale des populations", a déclaré le ministre N'Guessan Koffi.



VU SUR LE NET

Economie 

FÊTES DE FIN D'ANNÉE : LE GOUVERNEMENT RASSURE LES POPULATIONS SUR L'APPROVISIONNEMENT EN VIANDE ET EN POISSON DE QUALITÉ ET EN QUANTITÉ SUFFISANTE

Le Gouvernement rassure les populations sur l'approvisionnement en viande et en poisson de qualité et en quantité suffisante pendant les fêtes de fin d'année et pendant la période de la CAN 2023 (13 janvier – 11 février 2024) en Côte d'Ivoire. Le conseiller technique au Ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH), Jean-Pierre Konan-Banny, a partagé cette assurance, ce mardi 19 décembre 2023, au cours de la conférence de presse "Tout savoir sur" (TSS) organisée par le CICG, autour du thème "la disponibilité des viandes et poissons pendant les fêtes". (Source : CICG)

Société 

LE CORPS PRÉFECTORAL RENFORCE SES CAPACITÉS CONTRE LES MENACES JIHADISTES

Les défis sécuritaires auxquels est confrontée la Côte d'Ivoire, surtout dans la région Nord, sont une équation pour les autorités sécuritaires ivoiriennes. Dans l'optique de trouver des solutions durables à cette situation, le Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, à travers la DGAT, organise un atelier, du 18 au 20 décembre 2023, à Korhogo, chef-lieu de la région du Poro. Et ce, en vue de renforcer les capacités des autorités préfectorales des régions du Nord ivoirien pour une meilleure gouvernance des circonscriptions administratives aux frontières.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET PROFESSIONNEL : UN ATELIER D'ÉLABORATION D'UNE STRATÉGIE DE COMMUNICATION POUR REVITALISER L'IMAGE DE CES FORMATIONS OUVERT À ABIDJAN

Le directeur de cabinet du ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Moustapha Sangaré, a procédé, le mardi 19 décembre 2023, à Abidjan, à l'ouverture de l'atelier de restitution et de validation d'une stratégie de communication, en vue de revitaliser l'image de l'enseignement technique et la formation professionnelle. "Cette rencontre marque un jalon important dans le développement de notre Ministère. Elle reflète notre détermination à revitaliser l'image de l'enseignement technique et la formation professionnelle en Côte d'Ivoire", a souligné Moustapha Sangaré. (Source : CICG)

PROJET SWEDD-ÉDUCATION / APPUI ALIMENTAIRE : LA MINISTRE BELMONDE DOGO VISITE L'ESPACE SÛR ET LA CANTINE DU LYCÉE MODERNE KENNEDY DE DALOA

La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, était, le mercredi 13 décembre 2023, au Lycée moderne Kennedy de Daloa. L'objectif de cette visite était de constater le bon fonctionnement de l'espace sûr installé et la cantine, à la faveur du lancement des activités de l'appui alimentaire du sous-projet éducation. Au cours d'une conversation à bâtons rompus, la ministre Belmonde Dogo a découvert des jeunes filles bien formées et enseignées par des mentors sur des questions de droit, de santé reproductive et d'autonomisation. (Source : CICG)



AGENCE DE PRESSE

Société 



LE MINISTÈRE DE L'EMPLOI ORGANISE, JEUDI, UN ATELIER DE VULGARISATION DE DEUX RÉPERTOIRES SUR L'EMPLOI

Le Ministère de l'Emploi et de la Protection sociale (MEPS), à travers la Direction générale de l'emploi (DGE), organise, jeudi 21 décembre 2023, au siège de l'Institution de prévoyance sociale – Caisse nationale de prévoyance sociale (IPS-CNPS) à Abidjan-Plateau, un atelier de vulgarisation du Répertoire des mesures incitatives de création et de maintien de l'emploi, et le répertoire des dispositifs d'insertion en Côte d'Ivoire. L'objectif général de cet atelier est de présenter les versions actualisées des deux répertoires susmentionnés et à en assurer une large diffusion en vue de faciliter leur appropriation par l'ensemble des acteurs concernés.



LE MINISTRE AMADOU COULIBALY SALUE LES CADRES FORMÉS À LA PÉPINIÈRE DE COCODY EN 50 ANS

Le ministre de la Communication, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, parrain du cinquantième anniversaire de la Pépinière des Deux-Plateaux, a félicité les responsables de l'établissement pour leur contribution à la formation de nombreux cadres ivoiriens, samedi 16 décembre 2023. Représentant le ministre à cette cérémonie, Fofana Souleymane a réitéré l'attachement du membre du Gouvernement à l'excellence et son appui à un enseignement de qualité.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale